



## Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: Ari Ismawati  
Assignment title: ITSkes JOMBANG  
Submission title: Tingkat kecemasan ibu hamil dengan kesiapan menghadapi...  
File name: Ari\_Ismawati\_REV1.docx  
File size: 130.44K  
Page count: 45  
Word count: 7,099  
Character count: 45,199  
Submission date: 26-Aug-2022 07:35AM (UTC+0300)  
Submission ID: 1887275346

### BAB 1

#### PENDAHULUAN

##### 1.1 Latar Belakang

Kehamilan di masa pandemic COVID-19 menyebabkan timbulnya kecemasan sendiri bagi ibu hamil. Kecemasan tersebut akan berlanjut hingga mendekati persalinan, dikarenakan psikis ibu yang khawatir jika nantinya ibu dan bayi bisa terpapar virus covid-19 dan persalinan prematur. Tingginya resiko ibu dan bayi ini lebih berat dan rentan terserang dikarenakan sistem kekebalan tubuh, ibu dan bayi mempunyai resiko lebih menjulang tinggi terhadap penyakit yang cukup berat dibandingkan dengan wanita tidak hamil dan usia matang. Kehamilan yaitu keadaan yang menimbulkan perubahan psikologis, perubahan hormon berakibat menjadi emosional. Awal kehamilan proses fertilisasi bertemu sel sperma dan sel ovum kemudian proses nidasi, implantasi di dalam rahim sehingga berkembang sampai janin siap untuk lahir melihat dunia (Lily, 2019).

Penelitian Dorsinta Siallagan tahun 2018 di menunjukkan bahwa (87%) ibu hamil mengalami cemas ringan menghadapi persalinan dan (13%) mengalami cemas sedang. Pada tahun 2020 hasil penelitian Diki dan Fitri di Kecamatan Baturaden menunjukkan bahwa (56,7%) ibu mengalami cemas sangat berat, (29%) cemas sedang, dan (70%) cemas ringan (Asmariyah, 2021). Jumlah kematian ibu hamil pada tahun 2019 di wilayah jawa timur sebanyak 520 kasus. Kecemasan pada ibu hamil dapat dipengaruhi oleh beberapa faktor, antara lain: usia, kesetaraan, latar belakang. Dibalik pendidikan dan pendidikan kesehatan. Dengan bertambahnya wawasan ibu hamil tentang kesehatan ibu hamil di era pandemi